

ABSTRAK

NABILA AYUDYA KASIM, 01011711048, Peran Penyidik Pegawai Negeri Sipil (PPNS) Bea Dan Cukai Dalam Penanganan Tindak Pidana Penyelundupan Minuman Beralkohol Dan Rokok Di Kota Ternate. Dibimbing oleh Muhaimin Limatahu, dan Basto Daeng Robo.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Bagaimana Peran Penyidik Pegawai Negeri Sipil (PPNS) Bea dan Cukai dalam menangani tindak pidana penyelundupan minuman beralkohol dan rokok di Kota Ternate dan untuk mengetahui Bagaimana Faktor yang mempengaruhi proses penyidikan tindak pidana penyelundupan minuman beralkohol dan rokok di Kota Ternate.

Penelitian ini di laksanakan di Kota Ternate di Provinsi Maluku Utara. Jenis penelitian yang digunakan adalah empiris, yaitu dengan menggunakan model pendekatan dengan melihat kenyataan hukum yang terjadi dimasyarakat. Dalam penelitian ini, jenis data yang digunakan adalah data primer yang bersumber dari Kantor Pengawasan dan Pelayanan Bea dan Cukai Ternate, dan data sekunder di peroleh dari bahan kepustakaan dan peraturan-peraturan yang berhubungan dengan judul skripsi. Teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu dilakukan dengan wawancara dan studi kepustakaan. Analisis data yang digunakan adalah analisis kualitatif.

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, maka diambil kesimpulan bahwa Peran Penyidik Pegawai Negeri Sipil (PPNS) Bea dan Cukai dalam menangani tindak pidana penyelundupan minuman beralkohol dan rokok di Kota Ternate ialah berkaitan dengan penghentian, pemeriksaan, pencegahan, dan penyegelan dan Faktor apa yang mempengaruhi proses penyidikan tindak pidana penyelundupan minuman beralkohol dan rokok di Kota Ternate adalah faktor hukum (undang-undang), pihak penegak hukum (pihak-pihak yang membentuk maupun menerapkan hukum), faktor sarana atau fasilitas yang mendukung penegakan hukum, faktor masyarakat (lingkungan dimana hukum tersebut berlaku atau diterapkan), dan faktor kebudayaan (sebagai hasil karya, cipta dan rasa yang didasarkan pada karsa manusia di dalam pergaulan hidup).

Kata Kunci :Penyidik, Penyeludupan, Minuman Beralkohol dan Rokok, Bea Cukai.